

6 Société et Culture

Commémoration de la Noël à Libreville Dans la sobriété

Anita Jordanah TSOUMBA
Libreville/Gabon

Dans les paroisses de la capitale gabonaise, les Librevillois étaient nombreux à commémorer, dans la ferveur religieuse, la naissance du divin Enfant.

LOUANGE, adoration et mise en scène de la naissance de l'enfant Jésus, mais aussi prédication sur ladite naissance, les Librevillois, comme le reste des Gabonais, n'ont laissé passer aucune occasion pour commémorer Noël. La traditionnelle messe de la Nativité a drainé du monde dans les paroisses chrétiennes de la ville, voire de l'intérieur du pays.

« Pour ce soir, nous avons eu des temps de louange et d'adoration et une prédication sur la naissance de Jésus-Christ. Demain le 25 (hier), et jusqu'à dimanche

prochain, nous avons un programme dans le cadre de la célébration de cette fête de la Nativité», a renseigné un fidèle de l'église de l'Alliance chrétienne et missionnaire d'Avéa, rencontré à la sortie du culte. L'ensemble des fidèles sont d'ailleurs conviés à prendre part aux différentes activités programmées.

De l'église locale d'Avéa II de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, à la cathédrale Notre Dame de l'Assomption de Sainte-Marie, en passant par l'église Saint-Michel de Nkembo ou la paroisse protestante de Baraka, la ferveur des fidèles était la même en cette nuit de Noël.

En famille ou individuellement, les chrétiens se sont rués vers ces lieux de culte, afin de se remémorer l'Alliance traduite par la venue du Christ. « Le message de ce soir a porté sur la nais-



Photo : Bandoma

Après le culte, les fidèles se sont rués vers le rond point des Affaires étrangères pour des séances photos.

sance de Jésus. Quand Jésus est né, il a causé le trouble dans le cœur d'Hérode, c'est-à-dire dans notre propre vie. Avec la naissance de Jésus, nous ne sommes plus esclaves, parce que Jésus est venu nous libérer des griffes

du péché. Hérode représente le péché, sous toutes ses formes. Duquel Jésus nous a délivrés dès sa naissance», explique Annie P., fidèle de l'église de l'Alliance chrétienne.

C'est donc cet aperçu des versets du livre de Matthieu, dans le nouveau Testament, que devrait revêtir la fête de Noël. Des moments durant lesquels chaque Chrétien devrait s'interroger sur sa relation avec Dieu, une opportunité supplémentaire pour une remise en question individuelle et collective, et l'occasion de chercher réellement à connaître ce Sauveur dont on parle depuis plus de 2 000 ans.

Ici et ailleurs

• **Detente**

Le rendez-vous du stade de Nzenzeng-Ayong

Dans le cadre des fêtes de fin d'année, une galette d'activités sportives et culturelles est annoncée, ce samedi 26 décembre de 8 à 17 heures, au stade de Nzenzeng-Ayong, à l'initiative du lycée privé Awassi. Le clou de la manifestation, un concert-galette avec les grands noms de la scène hip-hop nationale.

• **Humour**

Manitou pour le 29 décembre

Avec sa famille humoristique au complet, Manitou présentera au public, le mardi 29 décembre prochain, le volume 3 de son répertoire, à l'occasion d'un spectacle qui s'annonce palpitant.

Rassemblées par F.S.L.

Réveillon de Noël

Ferveur et effervescence

Prissilia MOUSSAVOU MOUITY
Libreville/Gabon

Avant même d'atteindre les douze coups de minuit, les Librevillois étaient déjà dans l'ambiance de Noël. Certaines rues et carrefours de la capitale donnaient déjà la mesure de l'événement.

A Libreville, comme partout ailleurs à travers le pays, la tradition de Noël a été respectée. Comme à l'accoutumée, les chrétiens ont psalmodié l'enfant Jésus dans les églises. Dans certaines familles, Noël était l'occasion de se retrouver autour d'un repas communautaire. D'autres ont préféré célébrer la fête de la Nativité à l'extérieur, hors du cadre familial, dans les carrefours et autres endroits chauds de la capitale, jusqu'au petit matin. Endroits les plus prisés, les bars n'ont pas désempli jusqu'au bout de la nuit.

Dans les quartiers chauds, notamment Nkembo, Avéa, Akébé, Rio, en passant par les PK, entre autres, les fêtards ont improvisé des spectacles, obstruant au passage les carrefours et les abords de trottoirs. Tous, ou presque, arboraient des déguisements aux couleurs rouge et blanc de père Noël. La plupart se laissaient entraîner par l'irrésistible frénésie de la chanson de l'année "coller la petite", diffusée à tue-tête dans les bars environnants. Les danses typiquement gabonaises n'étaient pas en reste, notamment la "tcham" où certains ont mis en exergue leur talent de danseur.

Plus au nord de la ville, précisément dans la commune d'Akanda, les rues étaient presque désertes. Là-bas, Noël devait certainement se

célébrer en famille. Un décor qui contraste avec le long du bord de mer et le boulevard Triomphal qui donne à Libreville les allures d'une ville-lumière, avec un pavage qui sied à l'événement. Certains parents et leurs enfants ont choisi ces lieux pour célébrer Noël. L'ambiance était ici au rendez-vous.

Jamais absents, les commerçants ont investi tous ces sites où grouillait du monde pour écouler leurs marchandises, sandwiches, canettes de jus, etc. D'autres produits n'étaient pas en reste : vêtements, chaussures, chapeaux et autres accessoires liés à Noël. Sylviane N, une fêtarde, a avoué trouver son compte dans ces braderies de Noël ayant pignon sur rue à l'occasion de ces fêtes de fin d'année. Selon elle, c'est durant ces moments que certains vêtements sont vendus à des prix dérisoires. Les jeux pour enfants, à savoir, chapiteaux gonflables, balançoires, toboggan, jeux vidéo, strombolie ont, quant à eux, fait le bonheur des tout-petits, venus célébrer la naissance de l'enfant Jésus au Village de Noël, sur le front de mer, où certains y sont allés spécialement pour immortaliser ces moments de fête, par des prises de photos dans un cadre féérique.

D'autres, au sortir des églises, plutôt que de rentrer chez eux, ont investi le grand carrefour des Affaires étrangères, également paré aux habits de la fête. L'effervescence était ici identique à celle constatée dans d'autres parties de la ville, où Noël était célébré.

Fait remarquable et louable : une forte présence des forces de l'ordre dans les endroits névralgiques de la ville, pour veiller sur la sécurité des fêtards.

CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

COMMUNIQUÉ

REPUBLIQUE GABONAISE
Union-Travail-Justice

PAIEMENT DE L'ALLOCATION ANNUELLE DES GEF EN SITUATION DE HANDICAP

La Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale (CNAMGS) informe **les personnes Gabonaises Economiquement Faibles (GEF) en situation de handicap** des communes de Libreville, Owendo et Akanda, préalablement recensées par la Direction Générale des Affaires Sociales, qu'elle va procéder, **à compter du jeudi 24 décembre 2015 à partir de 8h**, au paiement de leur allocation Annuelle dans les locaux de la CNAMGS, sise à Montagne Sainte (derrière le Komo).

Pour garantir un traitement des bénéficiaires dans de meilleures conditions et pour mieux gérer le flux des personnes, le paiement se fera par type de handicap selon le programme ci-après :

Judi 24 décembre 2015 : **Handicapés moteur ;**

Lundi 28 décembre 2015 : **Handicapés visuels et auditifs ;**

Mardi 29 décembre 2015 : **Handicapés IMC (Infirmité Moteur Cérébrale) ;**

Mercredi 30 décembre 2015 : **Retardataires.**

A cet effet, les bénéficiaires sont invités à bien vouloir se présenter munis de **la carte d'assuré CNAMGS, ou du récépissé ou du reçu d'immatriculation.**

La suite du paiement dans les autres localités du pays fera l'objet d'un communiqué ultérieur.

La CNAMGS compte sur le respect de ces dispositions afin de garantir à tous le meilleur service.

Fait à Libreville le 22 décembre 2015

Le Directeur Général

Pr. Michel MBOUSSOU

Appelez le numéro facile

8889
www.cnamgs.ga



Echangez avec nous sur
facebook/cnamgs

CNAMGS

Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

La solidarité a un sens

